
平成17年度　熊本県学校事務研究協議会
合同役員会・第2回理事会議事録

出席者　　会長：魚住　　事務局長：今坂　　研究部長：大岩
理事：柴尾（荒玉）　　井上（鹿本）　　満田（菊池）　　坂本（熊本）
中川（上益城）　　赤星（宇城）　　早田（八代）　　森山（人球）
大窪（水葦）　　濱（天草）

Ⅰ　開会

Ⅱ　会長挨拶

Ⅲ　経過報告

Ⅳ　合同役員会
　１　参加者集約状況と分科会場の割り振り
　　 9月13日現在の県大会参加者中間集約をもとに分科会場を決定しました。助言者に
ついても下表のとおり決定しました。

 分科会   助言者   分科会場 参加予定者数
①第１分科会 熊本大学 　非常勤講師 鶴屋
　第１分散会   　　　　等　　泰三　氏 カーネーションサロン   　５３名
②第１分科会 本渡市議会議員 鶴屋ホール　②
　第２分散会      　　 杉田　正幸　氏   １２４名
③第２分科会 県小中学校長会人事委員長

熊本市立帯山小学校長 鶴屋ホール　①     ８８名
　　　　　林　　俊郎　氏
（株）ライト設計　設計部
　　　　　佐藤健太郎　氏

④第３分科会 鹿児島県事務研究会事務局長
　第１分散会 串木野市立串木野中学校事務主査 パレアホール   １４１名

　　　　　盛山　伸二　氏
③第３分科会 佐賀県公立小中学校事務研究会
　第２分散会 研究部長 パレア会議室　①     ６０名

　　　　　小川　洋起　氏
      
  ２　大会準備計画について
      
　３　大会予算細案の提示

Ⅴ　第２回理事会
　議長選出　　鹿本地区　井上理事

　１　総会等について
（１）開会 ・大会行事等の役割分担について
　 提案は各理事が行い、質疑があった場合は、会長、事務局長、研究部長が適宜対応
することを確認しました。

　 総会の議長は、球磨中学校の家城先生にお願いをしてあります。
　　（２）ステージ設営配置図
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　　　　高校の大会と日程が重なるため、高校協会、県教育センターからの来賓の出欠は
　　　　不明
　　（３）大会・総会行事等進行表
　　　　第６号議案の採決の方法について、提案の時に、きちんとした意思表示をしても
　　　　らうよう説明をすることになりました。
　　　　また、採決のカウントをする役員は、カウントの際に自分の分をカウントするこ
　　　　と、委任状は総会の成立要件を満たす為のものであり、採決の場合には分母にカ
　　　　ウントしないという確認がありました。
　　（４）当日のタイムスケジュール
　　　　カーネーションサロンははじめて使う会場で、昼食会場も兼ねるが、様子が分か
　　　　らないので、使用した感想をぜひ教えて欲しいということでした。

　２　役割分担等について（事務局）
　　（１）大会当日のタイムスケジュール     
        資料のみ申し込み、当日欠席者の分の研究集録の受け渡しは、各地区で確実に行
　　　　っていただくようお願いしました。

また、事務局から
・受付名簿に代理受領者名記入欄を設ける
・１２月理事会で最終的な名簿のコピーを配布する
という２点の改善点が出されました。

    （２）具体的な業務内容とタイムスケジュール
         各業務の協力員には委嘱状と内容・スケジュールを記入した文書を送付するこ　
　　　 とを確認しました。
　
　３　その他協議事項

（１）標準的職務通知に向けての取組について
　　県教委の担当者が変わったため、なかなか話が進んでいないとの説明がありま　
　した。
（２）会長選考委員の選考について

        荒玉・菊池・水葦・八代が今年度の担当。
（３）来年度の研究大会日程

        例年通り、10月後半～11月はじめにかけて、会場と打合せをしてきめるという　
　　　説明がありました。

（４）来年度の研究大会会場について
　　今年度通り、全体会を鶴屋ホール、分科会場を鶴屋ホールとパレアで。
（５）その他
　　議案書に間違いがありました。研究集録の配布時に正誤表を配布します。

熊事研のHPに情報提供のために全事研のリンクをはりました。
        また、研究大会の行政説明は時間が不足するので各会員からの質問は省略すると
　　　　いうことを各地区で説明してもらうようにとの確認がありました。
  ４　事務必携について

　５　その他連絡事項
各地区で何かお気づきがあれば事務局まで連絡ください。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　次回理事会　　12月16日(金）
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